
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

日 時 令和２年７月１５日（水）１４時２５分～１６時３５分 

場 所 コンベンションセンターMO ホール 

出 席 者 西尾総長、金田、田中、三成、河原、尾上、中谷、工藤、奈良、小笠原 各理事、 

      進藤、栗本、豊田 各副学長、 

竹村（外）、三谷（文）、臼井（人）、中山（法）、福田（経）、深瀬（理）、森井

（医）、今里（歯）、土井（薬）、馬場口（工）、狩野（基）、岡田（言）、赤井（国

公）、村田（情）、吉森（生）、水谷（高）、佐藤（小児）、岡田（微）、関野（産）、

中川（蛋）、堀井（社）、田中（接）、兒玉（レ）、土岐（医病）、林（歯病）、有川

（国際）、永田（博）、加藤（日日）、中野（核）、下條（サ） 各部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 守山（キャ）、竹田（免）、池田（CO）各部局長 

河原、平田 各副オフィス長、粟津（経企）オフィス長 

 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（６月１７日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば７月２１日（火）ま

でに総務部総務課企画調整係へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の

提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

 

議 事 

 

１ 「コロナ新時代における大阪大学の取組」について 

田中理事から、配付資料に基づき、作成を進めている「コロナ新時代における大阪大学の

取組」の概要案について説明があった。 

 

２ 令和元年度決算報告について 

中谷理事から、配付資料に基づき、令和元年度決算の概要について説明があった。 

 

３ 共創機構梅田オフィスの設置について 

金田理事から、配付資料に基づき、共創機構梅田オフィスの設置について説明があった。 

 

４ 経営企画オフィスの活動報告について  

金田理事及び粟津経営企画オフィス長から、配付資料に基づき、経営企画オフィスの活動

の成果等について報告があった。 

 

５ 「国立大学法人大阪大学、大阪船場繊維卸商団地協同組合及び箕面市との間における 

ベンチャー企業に関する連携・協力の覚書」について 

金田理事から、配付資料に基づき、本学、大阪船場繊維卸商団地協同組合及び箕面市との

間におけるベンチャー企業に関する連携について説明があった。 

 



６ 第３期中期目標期間４年目終了時評価における研究業績説明書について 

三成理事から、配付資料に基づき、第３期中期目標期間４年目終了時評価における研究業

績説明書の自己評定結果の概要について、説明があった。 

 

７ 高等共創研究院における新たな採用の枠組みについて 

尾上理事から、配付資料に基づき、高等共創研究院における新たな採用の枠組みについて

説明があった。 

 

８ 教員の新年俸制の導入について（骨子案） 

奈良理事から、配付資料に基づき、教員の新年俸制の骨子案について説明があり、種々意

見交換が行われた。 

 

９ 年次有給休暇の付与ルールの見直し等について 

奈良理事から、配付資料に基づき、年次有給休暇の付与ルールの見直し等について説明が

あった。 

 

１０ 情報セキュリティに関する報告事項について 

尾上理事及び下條最高情報セキュリティ責任者から、配付資料に基づき、令和元年度情報

セキュリティ監査及びサーバ監査の結果、令和元年度に発生した情報セキュリティインシ

デント並びに令和２年度学生向け情報セキュリティ研修（e-learning）について報告があっ

た。 

 

１１ その他 

（１）「公的研究費の取扱いに関する理解度チェック」の受講状況及び広報誌の発行について 

中谷理事から、配付資料に基づき、「公的研究費の取扱いに関する理解度チェック」の受

講状況及び広報誌の発行について説明があった。 

 

（２）ハラスメントの防止の徹底について 

  奈良理事から、配付資料に基づき、ハラスメントの防止の徹底について説明があり、併せ

てハラスメント意識チェックの部局別実施率について報告があった。 

 

○ 田中理事から、令和２年度卓越大学院プログラムの書類審査の結果及び、入試に係る注意

喚起について発言があった。 

 

○ 西尾総長から、大阪公立大学の英語名称について説明があった。 

 

（以上） 


